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第２回 学校運営協議会記録

学校名 払戸小学校

開催日時 ７月１０（水） １０時３０分～１２時３０分

出席者 会 長：佐々木有幸

副 会 長：伊藤 章

委 員：木元 克也 戸部 正行 高野 桂子 山王丸洋一

伊藤 睦子

校 長 加藤 牧子

教 頭 松田万寿雄

協議内容 １ 授業参観 １０：３０～１１：１５

１ 年 生 道 徳 科「きんのおの」

２ 年 生 国 語 科「ミリーのすてきなぼうしのクイズ大会をしよう」

３ 年 生 音 楽 科「手拍子でリズム」

４年生図画工作科「願いの種から（粘土）」

５ 年 生 理 科「魚の誕生」（顕微鏡の使い方）

６ 年 生 家 庭 科「朝食のおかずを作ろう」

たんぽぽ国語科「書写 天空」

２ 協議・情報交換

（1） 会長あいさつ（佐々木有幸 会長）

（2） 校長あいさつ（加藤牧子 校長）

（3） 協議・情報交換（佐々木会長進行）

①これまでの主な取組について

○合同避難訓練（５月30日実施）

○チャレンジデー2018

○菜園活動

○５年お米の学習会

②今後の計画について

・４年水泳教室…今年度から船越在住の鎌田さんに指導をしていた

だく予定である。

③意見・情報交換（授業参観を通して）

・児童の登校時間帯に駐在所前の横断歩道で安全指導を始めた。そ

のおかげで，今日の授業参観でも子どもたちが自分の存在に気付

き，笑顔で接してくれた。

・道路を横断する際に危険な場面が多々ある。特に低学年に見られ

る。



・授業が進化していると感じている。考える学習が展開されており，

各学年の各教科において生かされていた。

・２年の国語は，クイズ形式であったが，内容がきちんと言葉の学

習になっている。

・４年の図工は事前の学習がしっかりとなされていた。児童一人一

人が自分の構想をしっかりともっていた。

・３年生の音楽は，他の発表を聞いて気付くことのできる発展的な

授業であった。

・みんな明るく授業を受けていた。子どもと先生が一体となって授

業が進められていた。

・発表をするときに周りの友達が励ましている姿を見て感動した。

・のびのびと活動していたように思えた。

・保育園では，絵本を読んだ後に内容を確かめたり，振り返ったり

しないようにしている。余韻を大切にしているからである。しか

しながら，授業となると扱いが違うためか，物語の内容をしっか

りと確認することが分かった。小学校の授業につながるように読

み聞かせの仕方を保育園でも考えていきたい。

・１年生から６年生まで全ての授業を参観できたので，成長のプロ

セスを見ることができた。

・活気のある授業であった。

・調理の中で命を頂いていることを実感できる機会があればいいと

思った。

・家庭科の授業を参観して，担任の先生が大変そうだった。地域の

方々の支援があればいいと感じた。

・子どもたちが授業に参加していると感じた。

・払戸小に限らず，ユーチューブやゲームに夢中になっている児童

がいると聞く。端末機器の扱い方については，学校や家庭で指導

していく必要があると思う。

・昨年はバスケットボール，今年は野球で楽しませてもらった。さ

らに，野球は地域の人が指導していると聞き，驚いている。これ

こそがＣＳではないかと思う。

３ 給食試食 １２：００～１２：３０

７名の委員と校長，教頭で会食


